

Steckbriefe unserer Kinder in Rumänien

Die Steckbriefe wurden erstellt aufgrund von Interviews mit den jeweiligen Kindern

Durch unsere Nothilfestellen in den Städten Arad und Cluj werden hilfsbedürftige Kinder und Jugendliche u.a. in Elendsvierteln innerhalb ihrer Familien regelmässig mit Kleidern, Lebensmittelpaketen, Schulmaterialien oder medizinischer Hilfe versorgt. Darüber hinaus bieten unsere Projekte Mädchen und Jungen, welche sich in persönlichen, familiären oder schulischen Krisensituationen befinden, Beratung und Unterstützung. Die schulische Ausbildung erhalten unsere Kinder an öffentlichen Schulen, die Stiftung The Warriors of Hope arbeitet eng mit den jeweiligen Schulbehörden vor Ort zusammen.



Aris

Alter: 8 Jahre

Hobbys: Aktivitäten im Wald, spielen mit Spielflugzeugen, Zeichnen

Berufswunsch: Musiker

Schule: 1. Klasse

Hintergrund: Kurz nach Aris Geburt liess sein Vater verlauten, dass er von da an mit seinem Sohn und deren Mama nichts mehr zu tun haben wolle. Die kränkliche Mutter von Aris ist jedoch dringend auf Unterstützung angewiesen - sie gehört zur ärmsten Schicht in Arad. Um ihren Jungen kümmert sich die willensstarke Frau stets so gut wie nur möglich - jedoch waren sie und Aris in der Vergangenheit oft von Mangelernährung betroffen. Zudem leidet der Bub stark darunter, dass er von seinem Vater so sehr abgelehnt wird.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Durch unsere Betreuung hat der wache und feinfühlig Aris jetzt neuen Lebensmut gefunden. In der Schule lernt er nun mit ausserordentlichem Eifer Lesen und Schreiben. Zudem werden er und seine Mutter regelmässig von unserer Stiftung mit Nahrungsmittelpaketen oder den nötigsten Dingen des Alltags versorgt.

Wenn Aris drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Dass seine Mutter wieder gesund wird
- In einem schönen Haus mit seinem Vater und seiner Mutter zu leben
- Fliegen zu können wie ein Engel oder Elfenwesen



Anastasia

Alter: 7 Jahre

Hobbys: Tanzen, Singen, mit Puppen spielen, Zeichnen, Filme schauen

Berufswunsch: Modeverkäuferin

Schule: Vorbereitungsklasse (reguläres Schuljahr vor der 1. Klasse)

Hintergrund: Bis vor nicht allzu langer Zeit lebte Anastasia mit ihrer Familie in einem kleinen Zimmerchen. Bereits damals war die Familie von schwerer Armut betroffen. Zu allem Unglück wurde sie dann noch aus ihrer Unterkunft geworfen, da sie die monatliche Miete nicht mehr bezahlen konnte. Das Armutsviertel war der einzige Ort, welche ihr Zuflucht bot. Dort lebte Anastasia unter schlimmen Umständen. Etliche Male weinte sie bitterlich, weil nichts zu essen da war. Ausserdem hatte das Mädchen wochenlang dieselben zerrissenen Kleider an. Dafür schämte sie sich furchtbar.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Als Anastasia das erste Mal Kleider von unserer Stiftung erhielt, war sie ausser sich vor Freude. Von unserer Organisation erhält sie überdies nun genügend Nahrungsmittel, Hygieneartikel und hin und wieder Spielsachen. Das fröhliche und liebenswerte Mädchen kann somit unter menschenwürdigen Umständen aufwachsen.

Wenn Anastasia drei Wünsche frei hätte, wünschte sie sich:

- Ein grosses Haus für sich und ihre Familie
- Dass ihre Eltern gesund bleiben
- Eine bekannte Sängerin zu sein